



笑顔が花咲く矢上小

「行きたい学校 帰りたい家庭 住みたい地域」をみんなで目指そう

長崎市立矢上小学校

令和6年1月10日

校長 中野孝之

第9号



新しい年2024年がスタートしました。保護者の皆様地域の皆様におかれましても穏やかな新春を迎えられたこととお喜び申し上げます。

矢上小学校にも賑やかな声に戻り、昨日3学期の始業式を行いました。始業式では、先日の能登半島地震のこと、大谷選手から送られたグローブのこと、そして、矢上小学校150周年のことと3学期のキーワード「つながる」について話をしました。矢上小学校の150年という伝統をかみしめながら次の学年へ、次の中学校へしっかりとバトンがつけられるように学習に生活にまとめを行ってほしいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

本年もよろしくお願いたします

あけまして
おめでとう
ございます



矢上小学校職員一同

1月行事予定

9日(火)	第3学期始業式	19日(金)	避難訓練
10日(水)	防災教室:3年生	21日(日)	創立150周年記念式典
11日(木)	委員会活動	22日(月)	代休日
12日(金)~	体位測定	23日(火)	ふれあいタイム
16日(火)	全校集会	25日(木)	クラブ活動(3年生見学)
18日(木)	代表委員会	30日(火)	児童集会

月行事にも記載していますが、1月21日(日)は150周年記念式を行います。これは学校行事で行います。そのため翌日22日(月)は代休日学校はお休みになりますので、よろしくお願いいたします。また、2月4日(日)も150周年記念フェスティバルが計画されています。こちらは誰でも参加できるイベントで児童も自由参加になりますので、代休日はありません。

赤い羽根共同募金

昨年末に運営委員会を中心に取り組んだ赤い羽根共同募金ですが、おかげさまで

35,685円の募金が集まりました。

募金にご協力いただき、ありがとうございました。責任をもって社会福祉協議会へお渡しします。

大谷グローブ

ニュースでも話題になりましたが、メジャーリーガーの大谷翔平選手から全国の小学校へグローブの寄贈があり、矢上小学校にも冬休みに入ってすぐの12月26日に届きました。右利き用2個と左利き用1個の組み合わせになっていて、小指の部分には大谷選手のサインが印字されています。子どもたちへのメッセージも添えられており、始業式の中で紹介しました。各教室を巡回後、しばらくは職員室前の廊下にメッセージとともに展示しています。



防災教室：3年生



10日（水）にALSOKの方をお迎えして防災教室を行いました。地震をテーマにどんなところが危険なのか？どのように行動すればいいのか？事前に知っておくといふことなど、イラストを用いてわかりやすく話していただきました。

現在も1日に発生した能登半島地震の救助活動や復旧活動が行われているニュースが毎日流れています。私も福井県に知り合いがおり、1日は最初電話なかなかつながらず、心配しました。災害はいつ起るか予想ができないこともあり、日ごろから学習し訓練しておくことが必要だと改めて感じました。

そういう意味では、3年生の学習は「自分の命を守る」ための良い学びになりました。

3学期の生活目標

はきもの そろえ いい気持ち